

Una revolución de la clase media



versidad de Oriente, en Santiago de Cuba, llegó al aeropuerto
habanero de Rancho Boyeros,
fué informado de que existía
una cierta tensión entre los
miembros del Directorio Revolucionario y los del Movimiento
26 de Julio. Ni unos ni otros deseaban abandonar los puestos
clave ocupados dos días después
de la desbandada de los dirigentes del régimen de Batista y las
horas de caos y confusión que
siguieron.

Manuel Urrutia, resenocido on Mismi (Florida), como Prasidente de la República en armas desde mediados del año pasado, después que los representantes de las diversas agrupaciones políticas unieron sus fuerzas para luchar contra Fulgencio Batista, al suscribir el Paeto de Caracas, se negó a entrar en la capital antes que los miembros del Directorio Revolucionario no abandonaran el palacio presidencial y el Capitolio.

Tras una entrevista celebrada entre Camilo Cienfuegos y Rolando Cubelo fueron superadas las diferencias. El Directorio Revolucionario abandonó el palacio presidencial, dejando una "delegación representativa", que recibió a don Manuel Urrutia.

Hasta el momento, el Gabinete representa sólo al Movimiento 26 de Julio. Los ministros
son hombres que han luchado
junto a Fidel Castro o que malitaron antes, junto con este, en
las filas del partido del Pueblo
Cubano (ortodoxo), tales como
el ministro de Estado, don Roberto Agramonte, candidato a
la Presidencia por el partido en
las elecciones de 1952, que frustrara Fulgencio Batista al dar
el cuartelazo en la madrugada
del 10 de marzo, o Raúl Chivas,
su actual jefe y ministro de Ha-

El Directorio

El Directorio Revolucionario es la organización de combate de la Federación de Estudiantes Cubanos, que agrupa a los estudiantes secundarios y universitarios y que cuenta con ramas obrera, campesina, de profesionales, etc.

Cuando José Antonio Echeverria, estudiante de Arquitectura, presidente de la F. E. C. y de la Federación de Estudiantes Latinoamericanos, ordenó a sus compañeros manifestarse contra el régimen de Batista, recordó la pasada actuación del Directorio Revolucionario, que

Un grupo de partidarios de Fidel Castro hace fuego en uno de los barrios extremos de La Habana al iniciar la ocupación de la ciudad